



L'association **Les Enfants Extraordinaires du pays d'Evian** a été créée en octobre 2022. Son siège est à Neuvecelle (Siren : 922865753). Elle a pour buts principaux :

- D'être un lieu d'échange entre parents dont l'enfant a divers troubles d'apprentissage tels que TDA/H, TSA, DYS, TOP, trisomie...
- De partager diverses informations notamment sur les prises en charge, les démarches, les suivis thérapeutiques
- De partager du matériel pédagogique et des jeux pour aider les enfants ayant ces troubles
- D'organiser des rencontres sur des thèmes variés
- D'organiser des ateliers (cuisine, danse...), des sorties pour les parents et les enfants ayant ces troubles
- D'organiser des événements liés aux activités de l'association et de faire de la sensibilisation dans les écoles ou dans des lieux publics

Que vous soyez parents ou proches d'enfants ayant des troubles d'apprentissage, n'hésitez pas à nous rejoindre ou à nous contacter pour échanger :

- Email : enfants.extraordinaires.evian@gmail.com
- Page Facebook : <https://www.facebook.com/profile.php?id=100086340282777>
- Tel : 0687805724

Réunion mensuelle le 1^{er} mardi de chaque mois dès 19h30-19h45 salle Milly (à droite de la maison des associations, 520 avenue de Maxilly, à Neuvecelle)

La différence est belle et l'union fait la force !